

# *Cuba lance à l'ONU un appel à l'élimination totale des armes nucléaires*

---



La Havane, 27 mars, (RHC).- Cuba a exigé devant l'Assemblée générale des Nations Unies l'engagement de tous les États membres envers l'élimination totale des armes nucléaires.

Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, a qualifié d'inadmissible l'existence même de plus de 15 mille ogives nucléaires dans le monde.

«Leur usage ou la menace de leur usage, constituerait, en toute circonstance, une violation du droit international et un délit de lèse humanité, en vertu de la commission de consultations de la Cour internationale de Justice. Cependant, les armes nucléaires sont les seules armes de destruction massive qui n'ont pas encore été interdites par un instrument juridique contraignant» a relevé l'ambassadrice de Cuba.

Devant une séance consacrée au débat de l'utilité d'un instrument du genre, Anayansi Rodriguez s'est prononcée pour l'adoption d'un document d'interdiction des armes nucléaires le plus clair et complet possible. Un document qui devrait interdire catégoriquement la possession, la production, le développement, les essais, l'acquisition, le stockage, le transfert, le déploiement, l'installation, l'usage ou

la menace d'usage de ces engins dangereux, a-t-elle relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125420-cuba-lance-a-lonu-un-appel-a-lelimination-totale-des-armes-nucleaires>



**Radio Habana Cuba**